

中学校に入学して早くも約ひと月

雨が多かった4月も過ぎ、5月の声を聞くと急に暑くなる日も増えてきました。1年生も少し疲れが出たようでインフルエンザなどで体調を崩している人も見受けられます。

ゴールデンウィーク (宿題)が出来ます。

長いゴールデンウィーク、クラブがある人も多いとは思いますが、少しゆっくり体も休めてください。ただ、5月の月中行事を見ると5月の18日、19日に初めての定期テストが控えています。

英語のアルファベットのプリントと数学の計算問題のプリントが課題としてです。



中学校で学習したところはほんの少し。
今なら、まだ充分、復習できます。

一泊移住の取り組みも始まります。

1年生の一泊移住（大阪府立少年自然の家）を6月5日（金）6日（土）に実施します。内容など詳しくは土曜参観の後の一泊移住説明会でお話しします。



5/9 土曜参観時間割

クラス	1限	2限	進路説明会	絶対評価会	泊移住	説明会
1組A	国	英				
1組B						
2組A	技術	音				
2組B	数	家庭				

大阪市立築港中学校

Never Give Up.

1年生
学年だより



No.7
H27.5.1



5月の月中行事

日	曜	行 事	
1	金	家庭訪問 ①生徒会立会い演説、投票 ②～④黒鷲旗バレー ボール試合観戦 夏服採寸	
7	木	全校集会（認証式）水の時間割	
8	金	眼科健診 ⑥一泊移住説明	
9	土	① ②土曜参観 一泊移住保護者説明会 進路説明会、絶対評価説明会	
11	月	① 道 テスト範囲配布 ↑	
12	火	⑥生徒専門委員会 学習会元気会トップ前	
14	木	放課後 生徒協議会 ↓	
15	金	⑥大清掃	
18	月	中間テスト（国・社・理）	
19	火	中間テスト（数・英）	
20	水	⑥一泊移住取り組み	
21	木	尿再検査	
22	金	⑥一泊移住取り組み 清掃点検	
25	月	① 道	
26	火	⑥一泊移住取り組み	
27	水	⑥一泊移住取り組み	
29	金	⑥一泊移住取り組み	



4月27日の道徳の授業から

「道徳」の教科書

(5) 認め合う学び合う心

「自分はこんな人だからわかってほしい」

築港中学校では
道徳の授業に年間通
して取り組みます。



- ・自分は静かに授業を受けたいのに何も考えずにすぐにしゃべりだす人がいるのがこまる。
- ・私はめっちゃ上から目線でしゃべる時があるけれどそこまで思ってません。
(最近ましになったけれど)



- ・慢性鼻炎のアレルギーを持っていてたまに授業に集中できない時もあります。だからと言ってあまり、それを使って悪口を言わないでほしい。
- ・自分はほぼ眠たいのでわかってほしい。
- ・僕は球技に自信があるけれど水泳はきらいだわかってほしい。
- ・自分はしゃべりだと長い、早い。

- ・自分の性格
- ・人見知りです。
- ・私は人見知りだから、おとなしく見えるけど、めっちゃうるさいです。
- ・不器用です。
- ・妹が一人います。
- ・人見知りではすかしがりやから話が苦手な人だとわかってほしい。

- ・私は声が小さいし、テンションが高い人はあまり好きではありませんが、テンションが高くてやさしくて、こんな一人ぼっちの私でもやさしくしてくれるなら、好きです。
- ・言葉遣いが悪かったりもするけど、友だちがいやとかいうわけではありません。私の発言でいやな思いをしたなら、言ってくれれば直すので言ってください。
- ・態度も大きいし、言うこともでかいけど実は口で言うほどできません。
- ・うるさくてみんなにめいわくをかけている。
- ・友達とケンカをしたときに私の心の中では、ちょっと強く言すぎたかなと思っているけど相手には、わかつてもらっていない。

「言葉の向こうに」を読んで思ったこと

- ・お互いの個性や考え方理解し、尊重することが大切だと思った。
- ・書き込みをしたら楽しいけど、悪口を書いていたら、いやな気持ちになる。
- ・タイムラインに書く時とかも相手の気持ちを考えたなあかんなあと思った。ネットだけでも、イジメや悪口を言えるから人の気持ちを考えてコメントなどをしたらいいと思った。

